

**AMNESTY INTERNATIONAL  
PRESS RELEASE**

Índice AI: PRE01/236/2010  
12 July 2010

## **Condena de los mortíferos atentados con bombas en Uganda**

Amnistía Internacional ha condenado los atentados con bombas cometidos en la noche de ayer en la capital de Uganda, Kampala, que han causado la muerte de al menos 64 personas.

Las bombas explotaron en un restaurante etíope y un club de rugby de la capital, Kampala, y causaron heridas a decenas de aficionados al fútbol que se habían congregado para ver la final de la Copa Mundial.

“Esta trágica pérdida de vidas es absolutamente imperdonable y la condenamos con toda firmeza”, ha afirmado Michelle Kagari, directora adjunta del Programa Regional para África de Amnistía Internacional.

Según los informes, un jefe de Al Shabab ha justificado las explosiones al tiempo que se negaba a comentar si este grupo era el responsable.

Soldados ugandeses forman parte de la fuerza de mantenimiento de la paz de la Unión Africana que ayuda al gobierno de Somalia en su lucha contra Al Shabab y otros grupos radicales en el país.

“Ahora es esencial que la policía de Uganda lleve a cabo su investigación sobre los ataques de conformidad con las normas internacionales para garantizar que los responsables comparecen ante la justicia”, ha afirmado Michelle Kagari.